

Serbia y Cuba resaltan perspectivas para lazos interparlamentarios



Belgrado, 2 mar (RHC-PL) Serbia y Cuba se pronunciaron por incrementar la cooperación parlamentaria, con énfasis en el intercambio de visitas de delegaciones.

El embajador cubano en Serbia, Gustavo Tristá del Todo, realizó una visita de cortesía a Ljubiaía Stojmirovia, presidente del Grupo de Amistad con Cuba en la Asamblea Nacional (parlamento).

Los interlocutores, señala una nota de prensa, acordaron organizar en breve un encuentro con el Grupo, integrado por unos 40 diputados de diversos partidos, para abordar ideas e iniciativas de mutuo interés.

Asimismo resaltaron las positivas relaciones existentes entre los dos Estados, que en 2018 celebran los 75 años de existencia, lo cual consideraron favorable para explorar nuevos iniciativas en las esferas de la medicina, la salud y la ciencia.

En particular el legislador serbio expresó su interés por estimular el intercambio de estudiantes universitarios.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/156472-serbia-y-cuba-resaltan-perspectivas-para-lazos-interparlamentarios>



Radio Habana Cuba